
 

投稿年月日 令和 2年 8月 9日 投稿者 市内在住 60代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

ヒマワリ油の商品化であるが、今年には商品化できると聞いている

が、いつ頃に商品化出来るのだろうか？商品化できた暁にはどこで購

入出来るのだろうか？ 

 

回   答 

 

ヒマワリ油の商品化につきましては、「油糧用ヒマワリ栽培普及の

会」で取り組まれておりますが、現在、商品化に向けた栽培と研究を

されております。商品化には、もう少し時間がかかるようですが、市

といたしましても早期の商品化につながるよう支援してまいります。 

また、販売先につきましても、市の施設を含め検討されております。 

 

担当課 商工振興課 


